



MINISTERIO DEL INTERIOR

La ministra del Interior, Carolina Tohá, en la entrega de vehículos al Ejército en Antofagasta.

Desde Antofagasta, la ministra abordó la valoración positiva que obtuvo en la CEP: PPD destaca alza de Tohá, pese a crisis de seguridad, con miras a carrera presidencial

Ayer la ministra del Interior dijo que subir en los sondeos la pone "contenta", pero que hay que trabajar por las personas y no para las encuestas.

J. SOTO

La encuesta CEP mostró resultados positivos para la ministra del Interior, Carolina Tohá. Subió a 33 puntos en valoración positiva, lo que implicó un salto de siete puntos más que la medición anterior, lo que la convirtió en el personaje que mayor alza tuvo en el sondeo.

Eso sí, la encuesta se cerró antes de la polémica por el aumento de homicidios en Fiestas Patrias y el ataque al Cesfam de Puente Alto.

Así, la secretaria de Estado se posiciona séptima dentro de la evalua-

ción a los personajes políticos, medición que lideran Evelyn Matthei, con 47 puntos; Michelle Bachelet, con 45 puntos; Tomás Vodanovic, con 43 puntos; Claudio Orrego, con 37 puntos; Rodolfo Carter, con 34 puntos, y el ministro Mario Marcel, con 33 puntos.

Ese resultado fue celebrado por su partido, el PPD, que tiene a Tohá como su carta de cara a las presidenciales del próximo año, y le otorgan como atributos valorados por la ciudadanía que "se hace cargo de los problemas".

Sobre estos resultados fue consultada ayer la ministra en Antofagasta: "A

mí no me corresponde interpretar las encuestas. Lo único que puedo decir es que cuando las encuestas salen buenas uno se pone contenta y eso no lo puedo negar, pero hay que seguir trabajando no porque salen buenas... Hay que trabajar más porque, claramente, las personas necesitan más de nosotros y cuando salen mal uno se entristece, pero igual hay que seguir trabajando", sostuvo.

Refuerzo de seguridad

Ahora, el Gobierno se encuentra buscando destacar la agenda de seguri-

dad y enfatizando anuncios que sean percibidos como beneficios para las personas y, en ese sentido, ayer la ministra Tohá hizo entrega de nuevos vehículos al Ejército de Chile, con el objetivo de reforzar el patrullaje fronterizo en la Región de Antofagasta.

"El próximo gobierno tendrá condiciones para cuidar la frontera como nunca antes se habían tenido", dijo la ministra del Interior. Así también, resaltó la temporalidad de las iniciativas, asegurando que "gran parte de estos proyectos se materializará en el próximo año o en los primeros meses de 2026".